



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 07 de agosto 2022

Saludamos al Instituto de Seguridad Social de las Fuerzas Armadas en su XXX Aniversario.

## MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

**@DefensaEc**

Defensa Noticias; un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. [Ver más](#)



**@MuseosDefensaEC**

No te pierdas nuestro taller de elaboración de cometas, todos los sábados del mes de agosto en el Museo Templo De La Patria. [Ver más](#)



**@MuseosDefensaEC**

Continuamos en la segunda y última jornada del concierto musical y recital "Musak 2022", en el antiguo Círculo Militar. [Ver más](#)



**@MuseosDefensaEC**

¿Cuántas historias conoces sobre los héroes y heroínas de la independencia? En él cuenta cuentos de hoy te relatamos una muy emotiva: "Por el Pichincha está saliendo el sol" de la autora Leonor Bravo. [Ver más](#)



## SEGURIDAD Y DEFENSA

**@FFAAECUADOR**

En una operación militar en el cantón #Shushufindi, decomisó 16000 lts. de gasolina blanca un que eran transportado en un vehículo tipo camión, en el mismo sector se encontró dos piscinas artesanales con 14 mil lts de gasolina blanca. [Ver más](#)



**@armada\_ecuador**

Bahía de Caráquez: La Armada Ecuatoriana rescató a dos pescadores que se encontraban a la deriva a 20 millas náuticas en la costa frente a Puerto Cabuyal. [Ver más](#)



**Las muertes del narcotráfico: feminicidios por delincuencia organizada van en aumento. Ecuavisa TV**

Las cifras de muertes violentas de mujeres por delincuencia organizada ya superaron todos los casos registrados en 2021. [Ver más](#)



**Gobierno ejecuta el primer contrato para la reparación de infraestructura policial. Radio Pichincha**

El Primer Mandatario prometió una inversión que USD 15 millones en las filas de la institución policial para fortalecer su tarea. Hasta la fecha la promesa sigue inconclusa. [Ver más](#)



**La minería ilegal sigue sin control en Buenos Aires, Imbabura. La Hora**

Nuevamente la parroquia Buenos Aires, del cantón Urcuquí, provincia de Imbabura, vuelve a ser el epicentro de la minería ilegal. Durante un operativo de reconocimiento y vigilancia, en los sectores de Mina Vieja y El Cristal, elementos del Ejército incautaron: ocho cambuches, siete motores de luz, ocho poleas, 10 bocaminas y 1. 200 bultos de material mineralizado. [Ver más](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 07 de agosto 2022

Saludamos al Instituto de Seguridad Social de las Fuerzas Armadas en su XXX Aniversario.

## Asamblea aprueba Ley de Uso de la Fuerza con solo 1 de los 21 cambios propuestos por Lasso. Ecuavisa

Entre los cambios propuestos por el Ejecutivo constaban una "aplicación subsidiaria" de la ley, es decir, que otras entidades, además de las Fuerzas Armadas, Policía Nacional y el Cuerpo de Seguridad y Vigilancia Penitenciaria, puedan aplicar distintos grados de fuerza, por ejemplo, los agentes metropolitanos de cada cantón o el Cuerpo de Vigilancia Aduanera. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Telégrafo](#); [El Universo](#); [El Expreso](#)



## Ejército busca profesionales de 10 ramas para oficiales y tropa. El Comercio

La convocatoria iniciará este lunes, 8 de agosto del 2022. El Ejército comenzará un nuevo proceso de selección para incorporar a sus filas profesionales de 10 distintas ramas. Los aspirantes elegidos se convertirán en oficiales y soldados de tropa especialistas. Así se conoce a los uniformados que tienen una preparación académica superior. [Ver más](#)



## El presidente Lasso advierte que actuará "de acuerdo a la ley" sobre generales observados por Contraloría. El Expreso

El presidente Guillermo Lasso dio a conocer este 6 de agosto de 2022 que todavía no ha sido notificado formalmente con los informes de la Contraloría que determinan inconsistencias en los patrimonios de tres generales de la Policía Nacional. [Ver más](#)



## Cocaína valorada en \$200 millones fue incautada en Puerto Bolívar, El Oro. La Hora

Un operativo realizado en Puerto Bolívar, terminal de El Oro, permitió detectar cocaína en un contenedor. La Policía halló 3 toneladas de cocaína que estaban ocultas dentro de un contenedor con bolsas plásticas. El hallazgo se dio durante una inspección de pre embarque de un grupo de contenedores. [Ver más](#)



## Lasso destaca importancia fortalecer seguridad en frontera Ecuador-Colombia. SWI swissinfo.ch

El presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, destacó la importancia de fortalecer las relaciones entre su país y Colombia, nación a la que viaja este sábado para participar el domingo en la ceremonia de investidura de Gustavo Petro. [Ver más](#)



## El Sena, la primera escuela de natación de Quito. Primicias

Era una de las tres piscinas que tenía Quito en los años 60. Las otras dos estaban en el colegio Mejía y en la escuela Espejo, a las que solo tenían acceso los estudiantes de cada establecimiento y los seleccionados de Pichincha. Las tres piscinas tenían un denominador común: el agua era fría. No contaban con calderos para subir la temperatura. Un mayor número de nadadores acudió a El Sena después que se instaló un trampolín de 10 metros de alto. [Ver más](#)



## COYUNTURA

### Presidente Lasso envía nueva terna para la Superintendencia de Bancos. Primicias

El Consejo de Participación deberá organizar un nuevo proceso de selección con la segunda terna remitida para la Superintendencia de Bancos. El presidente Guillermo Lasso respondió al pedido del titular del Consejo de Participación Ciudadana (Cpccs), Hernán Ulloa, y remitió una nueva terna para la selección del Superintendente de Bancos. [Ver más](#)

Notas Referenciales: [La Hora](#); [El Expreso](#)



### El presidente Lasso viajó a Colombia para la posesión de Gustavo Petro. Telemazonas

El presidente Guillermo Lasso y su comitiva viajaron a Colombia para la posesión del presidente Gustavo Petro. El mandatario ecuatoriano indicó que se buscará fortalecer las relaciones binacionales. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Expreso](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 07 de agosto 2022

Saludamos al Instituto de Seguridad Social de las Fuerzas Armadas en su XXX Aniversario.

## Petroecuador realizó pruebas de despacho de la nueva gasolina eco plus de 89 octanos. El Expreso

Petroecuador informó este 6 de agosto de 2022 que ejecutó la segunda fase de prueba para el despacho de la nueva gasolina eco plus de 89 octanos, este 6 de agosto, en Refinería Esmeraldas. Este proceso para el despacho de esta gasolina aditiva da con el 8% de etanol anhidro, inició a las 08:00 y finalizó exitosamente a las 09:00. [Ver más](#)



## Ceguera laboral. La Hora

“Tres de cada diez ecuatorianos apenas tienen un trabajo regular. Todos sufren la crisis, pero nadie quiere buscar consensos para generar trabajo. Contratar un trabajador es casi empezar a quebrar. Los sindicalistas quieren mantener el sistema actual, la flexibilidad laboral parece un atentado en contra de los trabajadores, los empresarios no invertirán en estas condiciones y el populismo y la torpeza judicial no se ha enterado que estamos en pandemia, no han oído de la “fuerza mayor” y aumentan las quiebras. Frente a esto presentamos alternativas válidas. [Ver más](#)



## OPINIÓN

### El oncenno acuerdo. Vicente Albornoz Guarderas. El Comercio

Onceno es una palabra antigua para decir décimo primero y de alguna manera parece un nombre adecuado para el acuerdo adicional al que deberían llegar el gobierno y los indígenas. Porque bajo el supuesto, tremendamente optimista, de que salga humo blanco de las diez mesas de negociación en las que están negociando temas imposibles de cumplir, entonces, será necesario firmar un décimo primer acuerdo, el acuerdo sobre “los costos de los acuerdos”. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

### Hay mucho por hacer. Monseñor Julio Parrilla. El Comercio

Esta es una convicción recurrente que todos renovamos después de cada levantamiento, cuando ruge la ira y se conmueven las piedras. Otra forma de protesta sería necesaria, una mayor capacidad de diálogo, pacífico y a tiempo, antes de que el conflicto se nos escape de las manos. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

### La indolencia hacia los niños. Katerinne Orquera. El Comercio

La sociedad ecuatoriana, y el Estado como su expresión organizada, son incapaces hoy de cubrir aún el requisito más básico para sostener la vida: la alimentación. De tal manera que el 30% de niños ecuatorianos menores de dos años tiene desnutrición crónica, la mayor proporción de América Latina y el Caribe, solo por debajo de Guatemala. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

### Derecho a la salud. Verónica Hernández Muñoz. El Comercio

El sistema de salud, una vez más, está en crisis. Las decenas de personas, muchos de ellos adultos mayores, que esperan por una cita médica. Las historias que se comparten cada día sobre la falta de medicamentos, la deficiente o inexistente atención médica y la obligación de los afiliados de comprar insumos médicos para ser atendidos, son reflejo de esta crisis social. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

### Muerte del El Coronel Gonzalo Barragán Vázcones. Cartas al Director. El Comercio

El Coronel Gonzalo Barragán Vázcones falleció días atrás. Dejó su natal Guaranda ingresando al colegio Militar. Fue subteniente de Infantería, arma de los fusiles cruzados -como insignia multiplicadora y también de sacrificio-. Se inició en fronteras, continuando por siempre con las boinas rojas, cumplidores en cualquier misión y patriotas comprobados. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

### Los nuevos gobiernos en Sudamérica. Juan Faidutti. El Expreso

Colombia se ha destacado por tener una madurez política envidiable, sin embargo, desde que comenzaron las guerrillas pusieron en aprietos a quienes gobernaban. Santos decidió mediante conversaciones acabar con una parte de las guerrillas, o que le significó ganar un Premio Nobel de la Paz. Las concesiones fueron para nuestro criterio exageradas. Petro tendrá que entenderse con ellas, que lo apoyaron en su campaña electoral. Por lo pronto el dólar ha subido de precio, favoreciendo a los ecuatorianos que se abastecen de mercaderías en Ipiales. [Ver más](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 07 de agosto 2022

Saludamos al Instituto de Seguridad Social de las Fuerzas Armadas en su XXX Aniversario.

<p><b>Asambleístas que extraviaron la razón. Willington Paredes. El Expreso</b></p> <p>Esto pasó al aprobar la Ley Orgánica Reformatoria a La Ley Orgánica de Comunicación y el singular Art. 17 que dice: "Información falsa. - El Estado debe garantizar el derecho a la verdad de todos los ecuatorianos, queda prohibida la difusión de toda información falsa". <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Compra de silencios. Editorial El Expreso</b></p> <p>Una cosa es difundir información de interés público y otra muy distinta es que la autoridad -ya sea central o local- utilice el dinero de los contribuyentes para acallar críticas, difundir propagandas o hacerse promoción electoral. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Venta de cargos. Klever Mantilla Cisneros. La Hora</b></p> <p>La ineptitud a veces parece no tener límites. El control a la compra-venta de cargos públicos tiene un guion patético, en medio de la invención de secretarías: Anticorrupción y de Seguridad Pública, que raya en lo grotesco y rufianesco de un desprestigiado gobierno. Es indecoroso e indecente no depurar la burocracia heredada y las doctrinas en las universidades del correísmo. Aduanas, Petroecuador y el Ministerio de Agricultura ya registran denuncias en marcha; pero falta poner el dedo en la llaga en salud y educación: jefes de hospital y en la rectoría de la educación superior. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Botar o votar. La Hora</b></p> <p>Casi la totalidad de la población no sabe cómo se seleccionan los candidatos. Eso explica la primera frustración popular en las elecciones de toda la vida: se vota por el menos malo, además que es una obligación en nuestro sistema. En otras palabras, se bota el voto. En consecuencia, la mediocridad se naturaliza y el país es gobernado por los menos capacitados y en varias ocasiones, hasta con deplorable ética. Entonces, hay una tiranía democrática en este juego, pues las organizaciones políticas no conectan con las aspiraciones, demandas y perfiles que exige la población. Las escuelas de formación política no existen y el acuerdo nacional para un giro ético se distancia de la operatividad de los partidos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>La meta se aleja. Walter Spurrier Baquerizo. El Universo</b></p> <p>La retirada de Ítalo Cedeño de Petroecuador amenaza que la estrategia de duplicar la producción petrolera se derrumbe como castillo de naipes. Si el presidente se desentiende, colapsa ese pilar de su cuatrienio que le permitiría fortalecer al fisco y sacar al país de la crisis en que lo sumió el correato y agravó la pandemia. <a href="#">Ver más</a></p>	

## RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Asamblea aprueba proyecto de Ley que regula el uso legítimo de la fuerza Telemazonas 6-agosto-2022 <a href="#">Ver más</a> Nota referente Ecuavisa</p>	
<p>El presidente Lasso viajó a Colombia para la posesión de Gustavo Petro Telemazonas 6-agosto-2022 <a href="#">Ver más</a></p>	



Domingo, 07 de agosto 2022

Saludamos al Instituto de Seguridad Social de las Fuerzas Armadas en su XXX Aniversario.

<p>43 camionetas se suman a los trabajos de la Policía en la Zona 8 - Teleamazonas 6-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Dos hombres y una mujer integran la terna para selección del Superintendente de Bancos Teleamazonas 6-agosto-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Agresiones al personal de la Policía Nacional, evidencia la deficiencia en la formación del personal, se requiere la capacitación del personal en forma permanente. <b>Teleamazonas 6-agosto-2022</b></p>	
<p>En operativos realizados por la Policía Nacional se realizó el decomiso de cerca de 5 toneladas de droga en los puertos de Machala y Guayaquil. <b>Teleamazonas Nota referente Ecuavisa</b></p>	
<p>El ministro del interior Patricio Carrillo, afirma que el gobierno reglamentará la ley para incluir temas que la asamblea dejó fuera de la norma. <b>Ecuavisa 6-agosto-2022</b></p>	